

[GUSTAVO ÁLVAREZ REPUDIA LOS GESTOS DE CASTILLO Y PIDE CASTIGO:]

“Una falta de respeto absoluto que seguramente será sancionado”

El técnico de la U también comentó los más de dos meses que no ganan de local en el torneo. “Tenemos que encontrar variantes para no ser previsibles”, sostuvo.

Jorge Reyes Patuelli

ERNESTO GUEVARA/AGENCIA UNO

El técnico de Universidad de Chile, Gustavo Álvarez, se refirió a los coletazos que sigue generando el Clásico Universitario, en especial los gestos obscenos del delantero de Universidad Católica, Nicolás Castillo, hacia la hinchada de la U en el Estadio Nacional. El entrenador azul repudió tajantemente lo realizado por el atacante, lo catalogó como una “falta de respeto absoluta”, espera una sanción y reflexionó como el fútbol “debe ser una expresión social que marque el camino”.

“Los protagonistas tenemos que ser muy cuidadosos, la exposición provoca que tengamos que tener una conducta ejemplar. Me parece una falta de respeto absoluto, un hecho totalmente repudiable y que seguramente será sancionado”, comenzó diciendo en conferencia.



ÁLVAREZ ANALIZÓ SI LOS RIVALES YA CONOCEN EL JUEGO AZUL.

“Independiente de los colores, el fútbol tiene que ser una expresión social que marque un camino”, agregó sobre el jugador que fue citado el 4 de junio por el Tribunal de Disciplina, al igual que el club azul, por el mal comportamiento en el mismo partido. Algo que contradice Álvarez. “Observé un comportamiento ejemplar, no sé los motivos. Lo que percibí es que, cuando

más difícil era empatar, la gente alentó al equipo. Eso es conmovedor”, sostuvo.

Respecto a los más de dos meses que acumula la U sin ganar de local, algo que buscan romper este domingo ante Ñublense en el Nacional, apuntó que “nos han estudiado y hay cosas que se repiten cuando juegan con nosotros, pero le pasa a todos los equipos líderes. Ade-

más, jugar contra un equipo grande te da un plus. Tenemos que encontrar variantes para no ser previsibles, es parte del crecimiento (...) Si hay algo que tenemos que mejorar es el juego, tenemos que ser un equipo más dominador no solo desde la presión y la velocidad, sino tener el balón”.

Asimismo, tuvo palabras para Ñublense, en especial para el DT Mario Salas. “Me parece un muy buen entrenador, con una historia muy rica en el fútbol chileno e internacional. Es un muy buen equipo, juegan bien, tiene velocidad en las bandas y en el ataque, creo que va a venir a jugar, a proponer un juego para pelearnos el protagonismo”, analizó.

Por otro lado, fue enfático en no dar luces sobre posibles refuerzos: “Pactamos hablarlo después de la fecha 15, el receso es muy largo y el mercado igual. Para esa fecha estará la evaluación definitiva”. ☺